

Autisme : une journée pas comme les autres...

En cette journée internationale de sensibilisation à l'autisme, les familles qui le souhaitent ont pu « respirer ». Cinq enfants atteints d'autisme étaient en effet confiés aux bons soins d'éducatrices spécialisées et/ou de personnels d'Eliad qui les ont pris en charge.

Le but de cette journée était double. « Déjà, c'est d'être en phase avec les activités auxquelles se livrent les enfants et que ceux-ci interagissent entre eux », expose d'emblée Soraya Tholomier (éducatrice) et Angélique Regnier (Eliad), « mais il y a également un échange entre les encadrants dont certains sont pro alors que d'autres ne se situent pas exactement dans cette spécialisation ».

Les deux femmes expliquent que si elles sont là pour initier et



Les enfants étaient pris en charge par des éducatrices spécialement formées pour être aux côtés des enfants autistes. Photo ER/Bertrand JOLIOT

guider ces enfants au niveau de leurs activités (dont le bowling samedi après-midi), elles soulignent que chaque enfant a sa

propre singularité, « et que de ce fait, la prise en charge est très individualisée ».

B.J.